

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum wr. wb.

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul “Hubungan *Stunting* dengan Kerentanan Penyakit pada Anak Usia 1–5 Tahun di Desa Panyirapan Kecamatan Soreang Kabupaten Bandung “. Skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi tugas akhir di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak akan terwujud tanpa bantuan dan pihak yang terlibat. Oleh karena itu, penulis mengucapkan terima kasih kepada Prof. Dr. Hj. Ieva B Akbar, dr., AIF. selaku dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung, kepada Dr. H. Sadeli Masria, dr., DMM., MS., Sp.MK. selaku dosen wali yang selama ini telah memberi dukungan. Terima kasih kepada Prof. H. Herry Garna, dr., SpA(K)., Ph.D selaku pembimbing I dan kepada Buti Azfiani Azhali, dr., Sp.A., M.Kes. selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu untuk membimbing dan memberikan masukan dan ilmu yang berharga kepada penulis sehingga akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Terima kasih kepada Zulmansyah, dr., SpA., M.Kes selaku pembahas I dan Annisa Rahmah Furqaani, S.Si., M.Biomed. selaku pembahas II yang telah memberikan masukan kepada penulis. Terima kasih kepada seluruh dosen dan staf Fakultas Kedokteran Unisba yang telah memberi dukungan dalam perkuliahan.

Terima kasih kepada khususnya kedua orangtua penulis yang selama ini selalu mendukung, mendoakan, memberi dukungan materiil, serta tentunya

memberikan kasih sayang kepada penulis, yaitu Keuis Letti Setiawati, dra., M.M, M.Pd. dan Supardjo Dede Suryabudi, drs. Terima kasih kepada kakak perempuan tersayang Dilla Dalillah Fitri Rohmatika, S.Pd. dan adik laki-laki Rizal Azmi Oktora Rahmatika Setiabudi yang selalu memberikan dukungan kepada penulis. Terima kasih juga kepada sahabat-sahabat penulis yang selalu berada di sisi penulis di sisi terbaik dan terburuk selama masa perkuliahan, Annisa Desnita Lestari, Dwita Oktaviani Pradana, Wafa Fahriza Sanad, Tiara Puspita, Gina Octaviani, Sarah Maharani Holidi, Arin Nandita, Febriyanti Nur Hidayah, Mochammad Fiman Ananda Priatna dan masih banyak yang tidak dapat penulis sebutkan satu per satu. Terima kasih terutama untuk keluarga kedua penulis, yaitu rekan-rekan *Trochanter* yang telah memberikan dukungan dan motivasi selama penulian skripsi ini dan selama waktu perkuliahan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan kemampuan dan pengetahuan dari penulis. Penulis berharap skripsi ini bermanfaat bagi rekan-rekan mahasiswa serta dapat bermanfaat dalam ilmu kedokteran pada umumnya.

Wassalamualaikum wr. wb.

Bandung, 29 Januari 2020

Penulis,

Nisa Lathifah Rohmatika